

# 応援団

団

現団長 日永 教優

前団長 日永 教優

顧問 南・小野寺先生

入団したのはいいものの、実質1人になつていた時期もありました。しかし今年は演舞をしてくれる人も増え、3年生2人、2年生3人、1年生2人で計7人となりました。そのため、団長であるこのプレッシャーも増しました。しかし、人が多いと、より力強い応援になると思うので、やはり仲間がいることの頼もしさを改めて知りました。感謝に堪えないです。

活動内容は毎年恒例の対面式や野球の応援の他に、何か新しいことに挑戦したくて、学祭のステージ企画に参加しました。その際の演舞は通例とは違い、大河ドラマのテーマ曲で行い、振り付けもいつも以上に力強いものにしようとしました。また、これから行われる予饌会でも、昔からの守るべき伝統を受け継ぎつつ、新たな応援の形を作り上げ、皆さんにお見せしたいと思います。

頼りない団長が率いる応援団ですが、多くの人に支えられてここまで続けていました。皆さん、僕らの応援を見守つてください、ありがとうございます。そして顧問の先生や先輩方、相談に乗つてください、ありがとうございました。今後とも見守つていてくださると、幸いです。

